



Colima
GOBIERNO MUNICIPAL

Confiemos
en Colima



En la ciudad de Colima, Colima, siendo las **13:00 horas del día 27 de febrero de 2019** se reunieron en la Sala de JUNTAS del Área de Regidores, ubicado en Prof. Gregorio Torres Quintero No. 85, Colonia Centro, los integrantes de la **Comisión de Hacienda Municipal**, para discutir y analizar la solicitud de la remisión de la cuenta pública del ejercicio fiscal 2018; la solicitud para realizar las transferencias Presupuestales de Recursos Propios y Recursos del FORTAMUN del Presupuesto de Egresos correspondiente al mes de enero de 2019 y la solicitud de la remisión de la cuenta pública mensual correspondiente al mes de enero de 2019; en cumplimiento en lo establecido en los artículos 101 fracción IV, 127 y 128 del Reglamento del Gobierno Municipal de Colima, con el siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia.
2. Discusión de la solicitud para la remisión de la cuenta pública del ejercicio fiscal 2018.
3. Discusión de la solicitud de transferencias Presupuestales de Recursos Propios y Recursos del FORTAMUN del Presupuesto de Egresos correspondiente al mes de enero de 2019.
4. Discusión de la solicitud para la remisión de la cuenta pública mensual correspondiente al mes de enero de 2019.
5. Asuntos Generales.
6. Clausura.

Primer Punto. Al pasar lista de asistencia, manifestaron su presencia los Regidores la Lic. Magdalena Harayd Ureña Pérez, el Lic. José Cárdenas Sánchez, el Ing. Rodrigo Ramírez Rodríguez, la Síndico Glenda Yazmín Ochoa; asimismo se hace constar que se invitó a la reunión al C. Tesorero Municipal y a la Contralora Municipal, para que de manera conjunta realizaran las observaciones respectivas a los dictámenes turnados a la Comisión.

Segundo Punto. En uso de la voz la Regidora Magdalena Harayd Ureña Pérez, informa a los integrantes de la Comisión sobre la solicitud realizada por el Tesorero Municipal, en el tema a tratar respecto a la discusión para la remisión de la cuenta pública del ejercicio fiscal 2018.

En el uso de la voz el Tesorero Municipal hace una reseña sobre la cuenta pública remitida a esta Comisión aclarándole a cada uno de los integrantes las dudas que pudieran surgir en la revisión de la misma. A su vez la Contralora Municipal en su turno manifiesta el envío de la revisión hecha por la Contraloría Municipal a la cuenta pública anual 2018 haciendo unas observaciones en la consolidación de la cuenta, agregando que se pondrá de acuerdo para que en futuras reuniones de trabajo tener una mayor amplitud de tiempo de evacuación de las cifras presupuestales presentadas por la Tesorería Municipal.

El Tesorero Municipal y la contralora Municipal de manera conjunta realizaran la información consolidada de la cuenta pública para hacerla remitir a la Secretaría del H. Ayuntamiento de Colima.

Tercer Punto. En uso de la voz la Regidora Magdalena Harayd Ureña Pérez, informa a los presentes sobre la solicitud realizada por el Tesorero Municipal, en el tema a tratar respecto a la discusión para autorizar las transferencias Presupuestales de Recursos Propios y Recursos del FORTAMUN del Presupuesto de Egresos correspondiente al mes de enero de 2019.

En el uso de la voz el Tesorero Municipal explica de manera detallada a los integrantes presentes de la Comisión de Hacienda Municipal respecto a las transferencias Presupuestales de Recursos Propios y Recursos del FORTAMUN del Presupuesto de Egresos correspondiente al mes de enero de 2019, con la finalidad de aprobar el dictamen referido.

Cuarto Punto. En uso de la voz la Regidora Magdalena Harayd Ureña Pérez, hace del conocimiento a los integrantes de la Comisión sobre la solicitud planteada por el Tesorero Municipal respecto a la discusión para la remisión de la cuenta pública mensual correspondiente al mes de enero de 2019.

De la misma manera, el Tesorero Municipal en uso de la voz informa de manera detallada a los integrantes de la Comisión respecto a la cuenta pública mensual correspondiente al mes de enero de 2019 y al no surgir dudas sobre la misma, se procede a dar seguimiento al orden del día.

Acto seguido, se pregunta a los presentes si tienen algún comentario respecto a los asuntos turnados a la Comisión.

Por su parte los miembros presentes de la Comisión de Hacienda Municipal, manifiestan estar de acuerdo con los dictámenes que se presentan.

Quinto Punto. Asuntos generales. No existe asunto que tratar por parte de los miembros de la Comisión.

Sexto Punto. Clausura. Siendo las 13:50 horas, del 27 de febrero de 2019, se da por terminada la reunión, firmando al calce los que en ella intervinieron y quisieron hacerlo.

Atentamente

LA COMISION DE HACIENDA MUNICIPAL

Regidora **MAGDALENA HARAYD UREÑA PÉREZ**
Secretaría de Comisión

Síndico **GLENDA YAZMÍN OCHOA**
Secretaría de Comisión

Regidor **JOSÉ CÁRDENAS SÁNCHEZ**
Secretario de Comisión

Regidor **RODRIGO RAMÍREZ RODRIGUEZ**
Secretario de Comisión

L.A.F. CARLOS ARMANDO ZAMORA GONZÁLEZ
Tesorero Municipal

C.P. MARIA CRISTINA GONZÁLEZ MÁRQUEZ
Contralora Municipal